

EMPRENDEMOS: Exhibición de la elaboración de empanadillas en el marco de la I Feria Gastronómica de la Empanadilla

Fecha de publicación: 27/04/2015 0:00

Descripción:





La Concejal de Gobierno y Presidenta del Consejo de Administración, Elena López ha asistido a una exhibición de la elaboración de las empanadillas que ha tenido lugar en el marco de la I Feria Gastronómica de la Empanadilla, una oportunidad para promocionar y revitalizar el sector hostelero de la ciudad.

Los chefs han revelado algunos de sus secretos estrella a la hora de realizar esta comida tradicional que a la vez puede tener una amplia gama de posibilidades.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- flickr.com/people/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles